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１ 一般質問の一問一答方式について 
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会議の概要 

（開会の理由）本会議中（日程第13の中山議員の一般質問の途中）に、中山議員が最

初から一問一答方式により一般質問を行おうとしたため、議長から最初の質問は一括

して質問するよう注意があった。 

 本会議休憩中に、中山議員から総括質問では、答弁は一般論しか出てこないので、

初めから一問一答方式で質問したい旨の発言があったため、直ちに一般質問の一問一

答方式について協議することとなった。 

 

 吉岡委員長開会を宣言。 

 直ちに、会議に入り、会議録署名者に辻委員、藤原委員を指名決定した。 

 「一般質問の一問一答方式について」を議題とし、委員長から「これまでの経緯と

して、記載等があるか」について、事務局に説明を求めたところ、玉置事務局長から

伊勢市議会要覧中の議会運営委員会の申し合わせ事項として、「初回の質疑・質問は総

括して行い、再質疑・再質問からは一問一答方式で行うことが平成23年１月19日に決

定している」旨の説明を行った。 

 その後、中山議員から「総括質問に対する答弁では、具体的な答弁になっていない

ので、当初から一問一答方式でいきたい」との発言があったが、議長から「申し合わ

せがあるので、通告内容に基いて質問した後、最初の総括的な答弁は要らないので、

続けて一問一答方式に入ることを説明のうえ、一般質問を続けたらどうか」の提案が

あった。 

 宿委員からは、ケーブルテレビの放映もされているので、中山議員から質問の趣旨

を説明した上で、一問一答方式で質問に入って貰いたいとの発言があった。 

委員長から、本件については、議長から提案のあったとおりで実施することでよい

か諮ったところ発言なく、その旨を決定した。 

 次に、この後の本会議の再開時間を直ちに行うと決定し、委員会を閉会した。 
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 上記署名する。 

 

  平成29年７月３日 
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